
令和６年度第２回学校運営協議会議事録 

 

さいたま市立宮前中学校  

 

１ 日時・場所 ［日時］令和６年１１月２７日（水）１１：００～１２：４５  

［場所］宮前中図書館 

 

２ 出席 会 長 渡邉 浩志 （宮前中学校ＰＴＡ会長） 

     副会長 森田 敏男 （内野公民館 館長） 

     委 員 荒井 清司 （本校チャレンジスクール実行委員長） 

奥山 理江 （日進地区主任児童委員） 

白石 嘉郎 （内野本郷自治会長） 

寺内 一夫 （日進町２丁目自治会北西地区長） 

鈴木  真  （宮前町２丁目自治会副会長） 

作美 利春 （元特別支援学校教諭） 

島田 香  （本校ＰＴＡ副会長） 

松倉 恵  （本校ＰＴＡ副会） 

渡部 智昭 （校長） 

新村 純子 （教頭） 

浦野 額照 （学校地域連携コーディネーター） 

欠席     齋藤 巌  （日進町３丁目自治会長） 

 松山 始子 （元本校ＰＴＡ副会長） 

 

３ 次第  

（１） 挨拶      校長 

（２） 授業参観 

（３） 開会宣言    会長 

（４） 学校運営及び取組実践の中間報告  校長 

学校自己評価システムシートについて  

（５） 今年度の取組について 生徒の様子、ボランティア活動  教頭 

（６） ここまでの取組を振り返り、今後のあり方について熟議 

    ・各委員さんより提案 

    ・そのためにどのような活動が有効か 

    ・そのような活動をするためには何が必要か 

（７） 諸連絡    教頭 

（８） 閉会宣言   副会長 

（９） 給食試食会（希望者のみ） 



４ 議事概要 

 （１）今年度の取組について （校長） 

      ・別紙資料と綴じこみ資料を使用して紹介 

    生徒の様子、ボランティア活動について （教頭） 

      ・綴じこみ資料を使用して説明 

    学校自己評価システムシートについて （校長） 

      ・綴じこみ資料にて説明 

 

 （２）熟議 

    「ここまでの取組を振り返り、今後のあり方について」 

 

各委員さんより 

 〇学校や生徒について、どのようになってほしいかというより、社会的に考え 

ていかなければならないもの。委員として行事を見学したが、特に申し上げ 

ることはない。逆に元気をもらっている。昨今、闇バイトなどの社会問題が 

あるが、子どもたちには正しいことは正しい、おかしいものはおかしいと言 

える生徒になってほしい。 

 〇学校前の駐車場に、新しい靴が置いてあり、いまだに放置されている。いじ 

めではないか。本人は、悩んでいるかもしれない。 

 〇（鈴木委員の発言の件について）学校として、直ぐに靴の確認に行き、すべ

てのクラスで持ち主がいないかどうか調べたが、該当者はいなか

った。住民の方の持ち物ではないか。現在靴は、職員室にある。 

 〇自分たちの地域を支える人間になってほしい。自治会を含め、後継者が育っ 

ていない。コミュニティスクールの活動を通して、地域を支える人材を育て 

てほしい。 

 〇自治会組織として、防犯・防災に向けて街ぐるみで取組みたい。少なくとも 

ごみを捨てない人になってほしい。文化の継承も大切なことの一つだと考 

える。 

 〇合唱コンクールの見学をして、様々な課題をクリアしたようで素晴らしい 

発表だった。協力して互いを認めあい、努力できる生徒になってほしい。 

 〇生徒と先生が、何でも相談できる環境にあると思われる。今後とも、生徒と 

の絆を大切にしてほしい。 

 〇行事を見学させていただき、先生方と子どもたちの仲がとても良いと感じ 

た。主任児童委員の立場からすると、昨今家庭事情が多様化しＳＮＳなどで 

多くの情報があり危ない状況になることも考えられるので、そういった情 

報に踊らされないようになってほしい。 

 〇様々な情報に踊らされるのではなく、自ら考え行動できるようになってほ 



しい。ライフサイクルモデルで、その年齢でやるべきことに精一杯取り組 

んでほしい。教員にも、チーム宮前として頑張ってほしい。 

 〇先生と生徒の信頼が厚いとの話があったが、少し疑問がある。先生に相談を 

しても無駄だとあきらめている生徒も一定数いるのではないか。おとなし 

く良いクラスというのは安心してしまいがちである。生徒間生徒と教員に 

何かあることもある。少し冷めた目で考えてみることも大切ではないか。 

 〇義務教育の期間での生活が、社会では当たり前ではないことをわかってほ 

しい。感謝の気持ちをもてることが大切である。 

 〇商業施設で、他校の作品が飾られているのを見たことがある。そのような形 

でも、生徒の活躍の場を設けられるとよいのではないか。 

 〇司会：皆さんからいただいた意見を参考に、今後どのような活動や取組が必 

要かを考えていきたい。次回までに、お考えいただきたい。 

 

５．諸連絡 ・今年度の取組の成果から、今後の取組について検討していきたい。 

      ・次回は、令和７年２月２１日（金）に行う。 

      ・給食試食会の申し込みをした方は、図書室にて行う。 

, 

６ 閉会宣言 森田副会長 

   

７ 次回開催予定［日時］令和７年２月２１日（金）１０：００～１２：００  

［場所］宮前中図書室 

 

  

 

 

 

 

 

 

              


